



第22回同窓会総会 開催



6月21日（土）たくさんの同窓生の皆さんに参加いただき、3年に一度（参議院選挙の年だそうです）の同窓会総会が行われました。菑澤元校長先生や片桐元校長先生にもご参加いただき、楽しいひと時を過ごすことができました。前半の総会では、前回の総会以降の会務報告や新役員の承認等が行われました。後半は川崎昭仁さんのコンサートでした。川崎さんは長野県出身。1989年にヤマハのコンテストでベストギタリストや、「車いすのギタリスト」として社会参加功労者に贈られる長野県知事賞を受賞。2021年の東京パラリンピックでは、布袋寅泰さんたちと一緒に開会式に出演された方です。パラリンピックの秘話も交えながら、元気の出る曲を演奏していただき、会場も大盛り上がりでした。

久しぶりに出会った懐かしい友達や先生方と、楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆さんもたくさん参加されていたので、保護者の方同士でも話がかみあがっていました。我々職員も、同窓生の皆さんから元気をいただきました。また3年後、お目にかかれる日を楽しみにしています。

武田教育長の視察がありました

7月8日（火）に長野県教育委員会の武田教育長、松本教育次長、清水教育次長の学校視察がありました。施設の老朽化に伴う課題等をお伝えするとともに、実際に子どもたちが活動している場面を見ていただきました。知肢併置校かつ大規模校ならではの児童



授業の様子を視察



給食室厨房の視察

生徒の実態の幅広さを実感していただけたと思います。「丁寧に支援していただいていますね」と感想をいただきました。施設面の改善等、引き続き県教委と連携していきます。

1学期もありがとうございました



分教室 更農との交流

左の写真は、更級分教室の生徒が更農の高校生と一緒に花壇づくりをしている場面です。1学期は、分教室だけでなく本校の児童生徒も地域の小中高校と交流することができ、ゲームをしたり学校探検をしたりと楽しい時間を過ごすことができました。

72日間の1学期が終わります。保護者の皆様のご協力ありがとうございました。明日から夏休みにあります。暑い日が続きますので、体調に気を付けてお過ごしください。